



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

## vaccinations

Question écrite n° 108168

### Texte de la question

Mme Marie-Françoise Pérol-Dumont interroge Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la santé, chargée de la santé, sur l'épidémie de rougeole. Depuis l'automne dernier, les personnes affectées par cette maladie sont de plus en plus nombreuses, et cette tendance se confirme puisque, pour les 2 premiers mois 2011, l'Institut de veille sanitaire évalue à 9 000 le nombre de cas entre octobre 2010 et mars 2011, dont plus de 80 % de cas dans le Sud. La propagation de la rougeole est d'autant plus inquiétante qu'elle touche les enfants de moins d'un an et les jeunes adultes, chez qui elle peut entraîner de graves complications (pneumopathies, encéphalites aiguës), voire le décès. Or il est surprenant de constater que, contrairement aux moyens déployés pour lutter contre la grippe A, aucune mesure particulière n'est pour l'heure envisagée par le Gouvernement pour enrayer cette épidémie. Elle lui demande en conséquence de lui préciser si elle entend organiser une campagne d'information en vue de rappeler les risques liés à la rougeole.

### Données clés

**Auteur :** [Mme Marie-Françoise Pérol-Dumont](#)

**Circonscription :** Haute-Vienne (3<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 108168

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** Santé

**Ministère attributaire :** Affaires sociales et santé

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 10 mai 2011, page 4733

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)